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COMPTE RENDU DE LA REUNION DE BUREAU  

Du 7 octobre 2019 à Fontainebleau  
 
 
Présents : Frédéric Montoya, Danielle Trarieux, René Boccanfuso, Alain Pelloquin, Geneviève Escalaïs, 
Françoise Douchet, Joël Molac, Lydie Loeuillot. 
 

Absent excusé : Christian Derappe 
 

*************** 
 

1 – Commission Sentiers et Itinéraires 

 

• Frédéric rappelle que les factures aux CC, CA, OT et membres associés sont à établir par Lydie, le 

pointage sera effectué par Geneviève. 

 

• Un état sur la situation des factures devra être fait rapidement afin de relancer les « impayées » 

avant la fin de l’année. 

 

• Secteur Sud :  

• Une réunion technique avec la CA du Pays de Fontainebleau est prévue le 11 octobre 2019 

pour faire le point sur la convention suite à la réalisation de 10 boucles de randonnée et la 

conception des fiches. 

 

• Il faut prévoir une réunion avec le CDRP 91 concernant le Grand Paris Sud. 

 

• Secteur Nord, réunions à prévoir :  

- Avec la CC du Pays de l’Ourcq, 

- Avec le CDRP 95 pour La CA Pays de Roissy-Pays de France, 

- Avec la CA de Paris-Marne-la-Vallée et l’OT. 

• Informations 

 

- Frédéric nous rappelle son attachement à la création d’un schéma de cohérence territoriale 

dans le département. Il souhaiterait également que la CSI se penche sur la revalorisation des 

GRP notamment « Thibault de Champagne » et pourquoi pas « le Pays des Morins ». 

 

- Frédéric est attaché également au projet « Marche en Ville » préconisé par la FD. Il cite en 

exemple les villes de Chelles, Melun et Meaux qui pourraient entrer dans ce dispositif. Pour 

éviter les redondances, il sera nécessaire de s’informer auprès des OT pour savoir si des 

itinéraires existent déjà. 

 

- René nous confirme qu’il est nécessaire d’apporter des améliorations à la BD/Balisage et il 

précise qu’un échange entre les CDRP du 91 et 94 serait utile. Il signale également que la 

labellisation des sentiers doit être mise à jour tous les 5 ans. Il serait souhaitable 

qu’apparaisse la date de la dernière labellisation sur la BD Balisage. 
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-  René nous signale que sur la plupart des feuilles de mission des baliseurs, la case « nombre 

d’heures » n’est pas remplie, de ce fait les heures de bénévolat ne sont pas comptabilisées 

car elles ne sont pas enregistrées sur la BD/balisage. 

 

2 – Commission Formation 

 

Joël informe le Bureau que la majorité des fiches/rando ne peuvent pas être téléchargées par Basecamp. 
 

Les stages programmés : 

- « Initiation et Perfectionnement à la Cartographie » les 28 et 29 octobre : complet.            

Pour la doctoresse-diabétologue présentée par Joël, confirmation du Bureau pour la gratuité 

de ce stage mais elle devra s’acquitter du paiement du Randopass. 

 

- « Que faire avant d’appeler les secours » organisé spécifiquement pour l’association 

Randoxygène de Roissy-en-Brie le samedi 26 octobre. 

 

- Stage « IGN Rando » et déclinaison Smartphone : participants Frédéric, Joël et Alain. 

 

- Le 13 novembre, journée de formation « Correspondant Tourisme » + réactualisation des 

données pour les CT déjà formés. Suite aux changements (assureurs, règlementation, 

documents dédiés…), le Bureau décide qu’aucune participation financière ne sera demandée 

aux participants. 

 

- A titre expérimental, stage Rando-Santé les 28 et 29 novembre 2019 pour les titulaires du 

Brevet Fédéral uniquement. 

 

Les stages prévus : 

- 3 stages « carte et Boussole » 

 

- 3 stages « Initiation et Perfectionnement à la cartographie ». Joël propose une appellation 

plus précise pour cette formation, soit « cartographie, géolocalisation et orientation ». Le 

Bureau donne son accord. 

 

- 1 journée : remise à niveau pour les animateurs qualifiés Montagne : prix 20 € pour les 

licenciés 77 et 70 € pour les licenciés d’autres départements. 

 

3 – Préparation de la Journée des Présidents et Bénévoles le 16 novembre 

 

Aucune observation du Bureau sur l’ordre du jour. 

 

Décisions prises pour la journée : 

 

- Le Bureau décide l’achat de 300 chasubles pour les baliseurs, budget alloué : 5 000 €, 

Frédéric demande qu’elles soient distribuées lors de notre journée. Geneviève et Françoise 

sont en charge de ce dossier. 

 

- Un exemplaire de la nouvelle édition du topo-guide « La Seine-et-Marne à pied… » sera 

offert à tous les responsables de secteur. 
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4 – Bilan de la rando des 3 Châteaux sud du 29 septembre 

 

Françoise fait le point sur le déroulement de cette journée qui malgré un temps pluvieux a réuni plus de 

2600 participants. Comme chaque année, près de 120 bénévoles ont été mobilisés. 

A la demande du Conseil Départemental, une équipe de vététistes de l’association MBF VTT a vérifié, le 

matin même de la manifestation, si le balisage n’avait pas subi d’actes de malveillance. Ils intervenaient 

immédiatement dès qu’un problème directionnel était signalé sur un itinéraire.  

Françoise signale que les contacts ont été chaleureux avec cette association. 

Suite à la dégradation d’un barnum prêté par Geneviève lors d’une manifestation départementale, le 

Bureau décide qu’elle procède à son remplacement. 

 

5 – Les finances  

 

Geneviève fait le point sur la situation financière au 6 octobre, qui présente à ce jour un boni d’exploitation 

de 21 376 €.  

Des dépenses seront engagées pour doter les baliseurs d’équipements et si nécessaire d’outillages adaptés 

à leurs fonctions. 

Frédéric envisage également l’achat de potelets pour le balisage.   

La réunion préparatoire du budget 2020 aura lieu le lundi 4 novembre à 10 h chez Geneviève : participants : 

Frédéric, Geneviève et Danielle. 

 

6 – Pratiques et Adhésions  

 

- Organisé par l’association de Saint-Sauveur-sur-Ecole, le 3ème trail MN s’est déroulé le samedi 5 

octobre à Barbizon : 232 participants, parcours dans la forêt de Fontainebleau très appréciés par les 

marcheurs. Danielle représentait le Comité. 

 

- 3 nouvelles associations se sont affiliées pour la saison 2019-2020 : ASLPB de Champs-sur-Marne ; 

l’Azuré de Rozay-en-Brie, et les Trotte-Chemins de Thorigny. 

 

- Les 20ème Jeux de Seine-et-Marne organisés par le CDOS se dérouleront à Melun du 10 au 14 juin 

2020, le groupe 503 proposera, le samedi 13 juin, 2 marches d’endurance de 12,5 km. 

 

- Frédéric organise, le 14 octobre, un déjeuner de travail avec Anne Godin, directrice de l’OT de 

Marne-et-Gondoire afin de fixer la date de la prochaine manifestation « Méli-Mélo ». Participeront 

également à ce déjeuner Danielle TRARIEUX, André CLAVAUD et Jean-Pierre PERHIRIN. Le Bureau 

proposera la date du samedi 27 juin 2020 à Anne Godin. 

 

- Le Bureau procède à l’élaboration du calendrier des réunions et des manifestations pour 2020. 

Avant diffusion, il sera proposé au Comité Directeur fixé le samedi 19 octobre. 

 

- Sortie « hors les murs » dans le Vexin en 2020 : Frédéric a pris contact avec le Président du CDRP du 

Val d’Oise, date prévue : le samedi 25 avril 2020. 

 

- Le Bureau donne son accord à Danielle pour l’achat d’un nouvel ordinateur. 

 

Fin de la réunion de Bureau à 13 heures 


